



DUAL IMMERSION ACADEMY

Minutas de la Reunión de la Junta Directiva de DIA

16 de Enero, 2024

Dual Immersion Academy

La reunión inició a las 5:40 pm

En-persona/Virtual

Asistencia

Miembros de la Junta Directiva: Mac Newbold, Rich Stowell, Mequette Sorensen, Alice Akunyili, y Dr. Victor Jimenez.

Personal de DIA: Angela Fanjul y Rocio G. Fuentes

Otros: Jeff Biesinger from Red Apple y Mayra Serrano de Comunidades Unidas y Rocio G. Fuentes.

Ausentes: Terry Slaugh y Danni Helberg.

Mac Newbold dio inicio a la reunión de hoy.

Invitación a Miembro de la Comunidad

DIA tiene interés en crear una colaboración con Comunidades Unidas para brindar recursos adicionales a los padres y familias de DIA.

Mayra Serrano de Comunidades Unidas fue invitada a la reunión para compartir con la junta directiva los servicios que brindan en su agencia. Mayra nació en México y vino a los Estados Unidos como inmigrante indocumentada a la edad de 11 años. A Mayra le apasiona la organización comunitaria y la justicia. Ella es la Directora Ejecutiva de Comunidades Unidas desde el 2010. Comunidades Unidas está cumpliendo 25 años de existencia este año. Anterior a Comunidades Unidas, estaba involucrada en organización comunitaria, trabajando con los padres y las escuelas para asegurar la participación de los padres en la educación de sus hijos. Comunidades Unidas tiene 18 programas que sirven a la comunidad.

Reporte del Presupuesto por Jeff Biesinger de Red Apple

Jeff fue asignado a trabajar con DIA recientemente. Red Apple ha venido trabajando con DIA desde el 2009. Jeff tiene entusiasmo y está listo para trabajar con nuestra escuela.

Jeff compartió el reporte del presupuesto con la junta directiva y las áreas que revisaron, incluyeron el balance, que se encuentra al 3%, ganancias locales, conteo Estatal de Octubre, proyecciones, gastos, beneficios, servicios profesionales y técnicos. En general, el presupuesto se encuentra saludable.

Correo Electrónico a las Escuelas – Gobernador Cox

Rich Stowell envió un correo electrónico a todos los miembros de la junta directiva acerca de este tema. El gobernador Cox en su correo electrónico a las escuelas describe la nueva política para retirar los teléfonos celulares de los salones de clases. DIA ya tiene una política acerca de esto, la ejerce y tiene un procedimiento en pie.

Edificios (reporte)

Mequette Sorensen indico que asistió a las reuniones de la ciudad donde se discutieron las clausuras de escuelas. Menciono que las clausuras en Salt Lake City incluyen a la escuela primaria Riley, que se encuentra a 1.2 millas de distancia de DIA. La junta directiva hablo de la necesidad de escribir una carta de una página que describa a DIA, nuestra necesidad de una escuela nueva, nuestra pasión por la población y nuestro programa dual de inmersión en el lenguaje. Esta carta debería de incluir los retos que se enfrentan en áreas como el mantenimiento, falta de pasto y áreas de juego apropiadas. Mequette Sorensen escribirá una carta de interés y se la enviara a Rich Stowell y a Angela Fanjul para su revisión. Esta carta será enviada al superintendente de SLC. Se hizo la

recomendación de contactar a miembros del consejo de la ciudad e invitarlos a visitar DIA. Los miembros del consejo por invitar son Alejandro Pua and Eva López Chávez.

Políticas de Auditoría

El propósito de asignar varias de las políticas a miembros de la junta directiva es para asegurar que se tienen y estamos en cumplimiento con el estado. Algunos miembros de la junta directiva han revisado y o han completado sus políticas asignadas. Se le recordó a los miembros de la junta directiva que sigan trabajando con sus asignaciones y le manden a Teri Slauch cualquier pregunta que tengan.

Candidatos a la Junta Directiva/Membresía por Teri Slauch

Se anunció que Tereza Bagdasarova renunció a su membresía y puesto como vice-presidenta. Renunció vía correo electrónico el día de hoy. Rich Stowell, presidente, también anunció su renuncia a la membresía y puesto en la junta directiva a partir del fin de este mes. Los miembros de la junta directiva expresaron su agradecimiento por el tiempo que Rich ha servido en la junta directiva y por toda su valiosa contribución. Lo vamos a extrañar y le deseamos lo mejor.

Rich puso las vacantes de la junta directiva en LinkedIn como vacante de trabajo/puesto como voluntario y recibió una respuesta. Será importante ver quién responde y qué conocimiento y experiencia pudieran contribuir en la junta directiva. La junta también habló acerca de la necesidad de animar a padres de DIA a participar en la junta directiva el proceso por el cual se puede asesorar a nuevos miembros. La junta directiva se dará a la tarea de llenar las vacantes de Presidente y Vice-presidente tan pronto sea posible.

Entrenamiento de la Junta Directiva

Ninguno

Reporte de la Directora Ejecutiva, Angela Fanjul

Las evaluaciones de estudiantes de medio-año están ocurriendo y una vez terminadas, le presentaremos a la junta directiva los resultados.

Sesión a Puerta Cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesario)

Reapertura de la reunión para votación de la junta directiva (si es necesario)

Ninguno

Aprobación de las minutas: 21 de Noviembre 2023

Moción por: Mac Newbold

Segundada por: Javier Campos

Moción aprobada por unanimidad

Moción para terminar la reunión.

moción por: Mequette Sorensen

Segundada por: Mack Newbold

Moción aprobada por unanimidad

La reunión concluyó a las 7:06 pm

Próxima reunión:

Martes, 20 de Febrero 2024

A las 5:30 pm